

Le Salvador réitère sa disposition concernant le transfert de migrants cubains



San Salvador, 7 janvier (RHC/PL).- Le gouvernement du Salvador a réaffirmé sa totale disposition de participer mardi prochain au plan pilote de transfert du premier groupe de 180 migrants cubains qui sont coincés au Costa Rica et qui veulent se rendre aux États-Unis.

Dans un communiqué émis par le ministère des Affaires étrangères, le gouvernement salvadorien indique qu'il prépare les protocoles pertinents pour garantir le transit de ces personnes par le pays de façon ordonnée et sûre, par voie terrestre, vers le Guatemala, comme le prévoit le plan approuvé le 28 décembre.

« L'on espère que dans les prochains jours le gouvernement du Costa Rica fournira les noms de chacune des personnes qui feront partie de ce groupe, leurs numéros de passeport et de dossiers médicaux, qui sont exigés pour pouvoir entrer en territoire salvadorien en vertu des normes migratoires » précise le communiqué.

Il souligne que par la réalisation de cette action, le Salvador réaffirme son engagement envers les droits humains ainsi que sa vocation intégrationniste et sa volonté de contribuer à la solution de cette crise

migratoire.

De nombreuses personnalités mettent l'accent sur le fait que cette situation a été provoquée par la Loi de Rajustement cubain et par la politique des « pieds secs-pieds mouillés » et par d'autres mesures qui encouragent l'émigration illégale de Cubains vers les États-Unis où ils jouissent de privilèges qui ne sont pas accordés aux immigrants des autres pays.

En effet, en vertu de ces normes tout Cubain ayant posé le pied sur le territoire étasunien, quel que soit le moyen utilisé pour ce faire, se voit accorder automatiquement le permis de séjour et de travail.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80717-le-salvador-reitere-sa-disposition-concernant-le-transfert-de-migrants-cubains>



Radio Habana Cuba